

# *CECMED y Agencia Nacional de Productos Farmacéuticos de Argelia firman memorándum de entendimiento*

---



La Habana, 3 nov (RHC) El Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos de Cuba (Cecmed) y la Agencia Nacional de Productos Farmacéuticos de Argelia firmaron un Memorando de Entendimiento para la cooperación, el intercambio de experiencias, la capacitación y el desarrollo de proyectos entre ambas entidades.

Desde su cuenta en la red social Twitter, Armando Vergara, embajador del gobierno de La Habana en Argel, expresó que acompañaron al ministro argelino de la Industria Farmacéutica, Lotfi Benbahmed, durante la firma del documento.

Mediante el acto ceremonial efectuado de forma virtual quedaron fortalecidas las relaciones entre ambos países.

El acuerdo permitirá aprovechar plenamente el potencial de amistad y cooperación de ambas autoridades reguladoras, creándose un marco para el intercambio técnico a nivel regulatorio aún más fuerte.

Según el sitio web oficial del CECMED, de igual forma permite que se abran espacios para un mayor intercambio de información y conocimiento mutuo. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/275920-cecmed-y-agencia-nacional-de-productos-farmaceuticos-de-argelia-firman-memorandum-de-entendimiento>



**Radio Habana Cuba**